
 

 

 

 

 

新生活の約２ ヶ月半が終了しました 

新型コロナウィルスの影響を受け，２ヶ月遅れで始まった令和２年度の学校生活ですが，いよいよ８日

（土）から１８日（火）まで１１日間の夏休みを迎えます。感染予防のための様々な生活の変化や，楽し

みにしていた学校行事の中止や延期を受け，生徒にとって心が大きく揺さぶられた日々だったと思いま

す。しかし，うなだれることなく次の目標を見つけて歩む姿は，家庭や学校だけでなく，社会の中で大き

な希望になりました。ここまで気持ちの糸を張り続けてきた２ヶ月間，子どもたちの我慢と頑張り，ご家庭での工夫

や励ましに改めて感謝いたします。いつもより短い夏休みですが，心も体もリフレッシュし，８月１９日に再び皆さ

んの元気な姿に出会えることを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 ７月２９日（水），ＡＬＴのニコラス・ナヴァロ先生が，本校での２年間の勤務を終えました。ナヴァロ先生は明る

く優しい人柄で，英語の授業はもちろん，特技を生かしたバスケットボール部での部活動指導，月毎に変わる英語掲

示板の作成など，常に生徒に寄り添い，一番近くで生徒の成長を見守ってくれるすばらしい先生でした。毎朝誰より

も早く昇降口に立って手洗い洗剤を用意し，みんなに元気よく朝のあいさつをする姿は，生徒だけでなく私たち教職

員にとっても手本とすべきものでした。最終勤務日は，各学年の生徒が感謝の会を開き，思いを伝えました。また，

放送による離任式では，ナヴァロ先生から全校生徒に日本語でメッセージをもらいました。 

７月３０日からは仙台市立仙台大志高等学校に勤務となりましたので，今後も市内でお会いする機会もあるかと思

います。互いに違う場所で学び続け，成長した姿を見せたいですね。ナヴァロ先生，２年間本当にありがとうござい

ました。 

 

ナヴァロ先生からの離任の言葉 

今月，３年生が部活動を引退しました。今，私は南光台中学校を引退  

します。この２年間，皆さんには大変お世話になりました。私は仙台市 

立仙台大志高等学校に行きます。 

２年前にＡＬＴになりました。あの時から今まで，たくさんの経験  

がありました。だから，いっぱいいい思い出があります。皆さんから様  々

なことを学びました。皆さんも私から学んでいるといいです。 

皆さんが英語を勉強し続けることを願っています。それにいつの日か外国に 

留学することも願っています。それは本当に最高です。 

皆さんは将来外国に住んでいるかもしれないです。外国語を勉強しなくても，大   

丈夫です。ぜひ世界に旅してください。『井の中の蛙 大海を知らず』です。 

 「ビリギャル」を知っていますか？誰もが何も成し遂げないと思っているさやかに  

ついての話です。彼女は慶応大学に入ることを決めました。誰もが不可能だと思って 

いました。しかし，彼女は不可能を達成しました。皆さんならどのようにして不可能 

を達成しますか。 

『千里の道も一歩から』です。諦めることなく，夢を実現して欲しいです。 

ありがとうございました 
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６月２９日（月）に開催されたＰＴＡ役員会議におきまして，今年度のＰＴＡ役員が下記のとおり決定しました。

コロナ対応で例年のような活動が難しいところですが，知恵を出し合い，互いに連携して行ければと思います。新役

員の皆様，１年間どうぞよろしくお願いします。 

広 報 委 員 長 Ｗ・Ｃ 保 体 委 員 長 Ｔ・Ｎ ２学年委員長 Ｎ・Ｊ 

広報副委員長 Ｍ・Ｍ 保体副委員長 Ｍ・Ｙ ２学年副委員長 Ｙ・Ｒ 

研 修 委 員 長 Ｓ・Ｋ １学年委員長 Ｓ・Ａ ３学年委員長 Ｏ・Ｍ 

研修副委員長 Ｋ・Ｙ １学年副委員長 Ｉ・Ｃ ３学年副委員長 Ｏ・Ｍ 

健全育成委員長 Ｔ・Ｅ 健全育成副委員長 Ｉ・Ｙ 敬称略 

 

よろしくお願いします 
 お休みをいただいている渡邊玲子先生の代替として，８月４日（火）に講 

師の大松澤 泰聖（おおまつざわ たいせい）先生が赴任しました。赴任前 

日まで市内の中学校に勤務されていました。今後，あすなろ学級の担任を務 

めます。部活動は卓球部とあすなろ卓球部の顧問です。体を動かすことが大 

好きだということです。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

８・９月の行事予定 
月 日・曜 予   定 月 日・曜 予   定 

８ 

８土～１８火 夏季休業 

９ 

３木 歯科検診 １３：３０～ 

１９水 授業再開，放送集会，午前授業 ７月 考査前部活動中止 ～１０木 

２０木 給食再開 ９水 市中体連専門部総会（抽選会） 

２４月 第１回実力考査（全学年） １０木 期末考査１日目（３教科，給食なし） 

２５火 Ⅱ期時間割スタート １１金 期末考査２日目（４教科） 

２６水 授業づくり訪問（部活動なし） １５火 ３年実力考査②，生徒会専門委員会 

２７木 
ＰＴＡ運営委員会 １５：００ 

職員会議（部活動なし） 

１８金 職員会議（部活動なし） 

２１月 敬老の日 

８・９月の部活動終了時間は１７：４５ 

      完全下校時間は１８：００です。 

２２火 秋分の日 

２５金 生徒会立会演説会，役員選挙 

 

令和２年度 協働型学校評価究極目標：人との関わりを大切にし，たくましく生きる子ども 

協働型学校評価で目指す具体的な生徒の姿 

「家庭・地域・学校で，心を込めた挨拶を交わせる生徒」 

「学校行事やボランティア活動を通して，地域に笑顔を届けることができる生徒」 

今月の環境放射線測定結果（７／３１）校地内６カ所の平均値：０．０３μSv／h（マイクロシーベルト） 

環境省では放射性物質汚染対処特措法に基づく汚染状況重点調査地域の指定や、除染実施計画を策
定する地域の要件を、毎時 0.23 マイクロシーベルト以上の地域であることとしています。 

初めまして。Ｏ・Ｔと申します。南光台中学校に来て，皆さんと過ごせる

ことを楽しみにしていました。授業で会うことはあまりないかもしれませ

んが，見かけたら気軽に声を掛けてください。よろしくお願いします。 

ご協力お願いします 

①今年も南光台中学校後援会の協力金を募

集しております。ご協力いただける方の

所に，お盆明けくらいから本校ＰＴＡ役

員が回収に参りますので，よろしくお願

いいたします。 

②家庭科の授業で，浴衣の着付けの学習に

取り組んでいます。ご家庭でご不要にな

りました浴衣で，学校にお譲りいただけ

るものがございましたら，大変有り難い

です。ご協力いただける場合は，中学校 

３８８－１２６１までお電話下さい。 


